

# GSP Bericht für den 15.11.2023

<b>Beauftragte</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Hawraa Aldookhi</li><li>• Tom Tschesche</li><li>• Baran Yenen</li><li>• Oumar Djigande</li></ul>	<b>Commissioner</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Hawraa Aldookhi</li><li>• Tom Tschesche</li><li>• Baran Yenen</li><li>• Oumar Djigande</li></ul>
<b>Mitarbeitende</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Toyin Thomas (ARS)</li><li>• Jana Heinike (GSP)</li></ul>	<b>Staff</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Toyin Thomas (ARS)</li><li>• Jana Heinike (GSP)</li></ul>
<b>Freie Mitarbeitende</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Jan Kösters</li></ul>	<b>Freelancers</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Jan Kösters</li></ul>
<b>Beratung für Studierende</b>	<b>Consulting for students</b>
Seit dem letzten StuPa-Bericht wurden insgesamt vier unterschiedliche Beratungssituationen wahrgenommen. Diese Begegnungen erforderten eine intensive Vorbereitung sowie eine umfangreiche Nachbereitung, da sie in ihrer Komplexität und Tiefe mehrfache, ausgedehnte Treffen erforderten. Trotz der Vielfalt und des Umfangs dieser Gespräche waren keine Beratungsgespräche mit Studierenden darunter.	Since the last StuPa report, a total of four distinct advisory situations have been encountered. These encounters necessitated intensive preparation and extensive follow-up due to their complexity and depth, requiring multiple prolonged meetings. Despite the diversity and depth of these discussions, none of them involved consultations with students.

<p><b>Beratung für Institutionen</b></p> <p>Das geplante Treffen mit GSB wurde in Form eines Runden Tisches organisiert, der dazu diente, verschiedene hochschulrelevante Themen zu erörtern, wobei der Schwerpunkt auf dem Thema der Antidiskriminierung lag. Während dieses Treffens fand ein bedeutender Austausch mit verschiedenen bedeutenden Hochschulorganisationen statt, darunter der Allgemeine Studierendenausschuss (AStA), GSB-Antidiskriminierungsstellen und das Inclusion, Gender and Diversity Management (IGaD) und viele weitere.</p> <p>Die Diskussionen waren breit gefächert und umfassten verschiedene Facetten von Antidiskriminierungspolitik und -praxis an Hochschulen. Ein besonderes Augenmerk lag auf der Integration von Maßnahmen und Ideen, die von den genannten Hochschulorganisationen vorgestellt wurden, um die Thematik aktiv anzugehen und Lösungsansätze zu entwickeln.</p> <p>Im Vorfeld des Treffens fanden intensive Vorgespräche statt, um die Agenda zu gestalten und sicherzustellen, dass die Diskussionen einen konstruktiven Rahmen erhielten. Dies sollte eine effiziente und fokussierte Beratung während des eigentlichen Treffens ermöglichen.</p>	<p><b>Counseling for Institutions</b></p> <p>The planned meeting with GSB was organized in the form of a roundtable discussion, aimed at addressing various pertinent issues within the university domain, with a specific emphasis on the subject of anti-discrimination. This gathering facilitated significant exchanges among various key university organizations, including the General Student Committee (AStA), GSB Anti-discrimination Offices, Inclusion, Gender, and Diversity Management (IGaD), among many others.</p> <p>Discussions were comprehensive, covering various aspects of anti-discrimination policies and practices in higher education institutions. There was particular focus on integrating measures and ideas presented by these university bodies to actively address the issue and develop potential solutions.</p> <p>Intensive preliminary discussions were held to shape the agenda and ensure that the conversations were constructively framed. This was aimed at fostering efficient and focused deliberations during the actual meeting.</p>
<p><b>Social Media</b></p>	<p><b>Social Media</b></p>
<p><b>Collage im Rückblick auf den TDoR</b></p> <p>Ein Beitrag auf Instagram wurde sorgfältig gestaltet und veröffentlicht, der eine eindrucksvolle Collage verschiedener Bilder von der Demonstration anlässlich des Transgender Day of Remembrance (Tdor) präsentierte. Dieser Beitrag hatte das Ziel, das Gedenken an diejenigen zu ehren und zu würdigen, die Opfer von Transphobie und Gewalt wurden. Die Collage sollte nicht nur an die Bedeutung</p>	<p><b>Collage reflecting on the TDoR:</b></p> <p>A carefully crafted Instagram post was published, showcasing an impressive collage of various images from the demonstration held on the occasion of the Transgender Day of Remembrance (TDoR). The purpose of this post was to honor and pay tribute to those who have been victims of transphobia and violence. The collage aimed not only to commemorate the significance of the day</p>

des Tdor erinnern, sondern auch die Sichtbarkeit und Solidarität für die trans\* Gemeinschaft stärken.

### **Post zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen:**

Zusätzlich wurde ein eigenständiger Post veröffentlicht, der anlässlich des Orange Day – dem internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen – online gestellt wurde.

### **Sonstiges:**

Wir haben regelmäßig in unserer Instagram-Story Beiträge von anderen Nutzern geteilt, um deren Reichweite zu vergrößern. Sowie eigene erstellt zu Themen wie Antirassismus und Antidiskriminierung

### **Instagram Post Ideen:**

Zukünftige Planungen umfassen weitere Begriffserklärungen. Wenn ihr auf bestimmte passende Begriffe hinweisen möchtet, teilt uns das gerne mit. Geplante Begriffe sind:

- Intersektionalität
- Misogynie
- Unterschied Geschlecht/Gender/Sex
- Unterschied Orientierung und Identität
- Heteronormativität
- Nicht binär
- Privilegien
- Sexismus
- Allyship

Weiterhin sind Posts über verschiedene Hilfsangebote und Gedenktage geplant. Eure Wünsche und Anmerkungen sind

but also to shed light on the importance of remembering and acknowledging those affected.

### **Visibility and solidarity for the trans\* community:**

Strengthening visibility and solidarity for the trans\* community.

### **Post for the International Day for the Elimination of Violence against Women:**

Additionally, a standalone post was published online in commemoration of the Orange Day - the International Day for the Elimination of Violence against Women.

### **Miscellaneous:**

We regularly shared posts from other users in our Instagram story to expand their reach, as well as created our own content on topics such as anti-racism and anti-discrimination.

### **Instagram Post Ideas:**

Future plans involve further explanations of terms. If you'd like to highlight specific fitting terms, please feel free to let us know. Planned terms include:

- Intersectionality
- Misogyny
- Difference between Gender/Sex
- Difference between Orientation and Identity
- Heteronormativity
- Non-binary
- Privilege
- Sexism
- Allyship

<p>herzlich willkommen.</p>	<p>Furthermore, posts about various support services and commemorative days are in the pipeline. Your requests and feedback are warmly welcomed.</p>
<p><b>Projekte</b></p>	<p><b>Projects</b></p>
<p><b>Trans Day of Remembrance Demo am 20.11.2023:</b></p> <p>An der Teilnahme am Transgender Day of Remembrance (Tdor) waren etwa 80 Teilnehmer beteiligt. Während des Demozugs ereigneten sich zwei kleinere Zwischenfälle. Nach dem Zug folgte eine ergreifende Mahnwache, die eine deutliche Resonanz und positive Rückmeldungen erhielt. Allen Helfern und Teilnehmern sei herzlich gedankt.</p> <p><b>Fahrt zum Gedenktag nach Hanau:</b></p> <p>Die Abfahrt erfolgte um 12 Uhr, und wir kehrten gegen 2 Uhr nachts nach Aachen zurück. In Hanau war die Atmosphäre äußerst emotional. Wir besuchten das Grab und die Gedenkstätte auf dem Friedhof, wo wir Blumen niederlegten.</p> <p>Anschließend nahmen wir an der Veranstaltung teil und wurden herzlich empfangen. Dort konnten wir wertvolle Kontakte knüpfen, und mein Eindruck war, dass sie eine freundliche Atmosphäre für die queere Community bieten.</p> <p>Das Programm war sowohl emotional als auch stärkend. Wir haben einige Fotos und Videos gemacht, die wir bei Bedarf zeigen und möglicherweise in einem Post veröffentlichen können.</p> <p><b>Antirassismus Workshop:</b></p> <p>Der Workshop wurde planmäßig veranstaltet und fand erfolgreich statt. Es gab viele positive Rückmeldungen dazu</p>	<p><b>Trans Day of Remembrance Demo on 20.11.2023:</b></p> <p>About 80 participants took part in the Transgender Day of Remembrance (Tdor) event. Two minor incidents occurred during the demonstration. Following the march, there was a poignant vigil that received significant resonance and positive feedback. Sincere thanks were extended to all volunteers and participants.</p> <p><b>Trip to Hanau for the memorial day:</b></p> <p>We departed at 12 PM and returned to Aachen around 2 AM. Hanau had an extremely emotional atmosphere. We visited the grave and memorial site in the cemetery, where we placed flowers. Subsequently, we attended the event and were warmly welcomed. There, we made valuable connections, and it was evident that they fostered a friendly atmosphere for the queer community. The program was emotionally moving and empowering. We captured some photos and videos, which we can share upon request or potentially post.</p> <p><b>Antiracism Workshop:</b></p> <p>The Workshop was held as planned and successfully conducted, there was much positive feedback to be received</p>

<p><b>Rückzugsräume während des Stupas</b></p> <p>Teilnahme an der Videokampagne "Realize Diversity" von Igad, deren Dreharbeiten im Asta stattfanden. Es wird darüber nachgedacht, einen Folgetermin im Januar zu planen, um die Kampagne fortzusetzen.</p> <p><b>Inputs während des Stupa´s</b></p> <p>Es werden während des Stupas´ zukünftig kurze Inputs zu verschiedenen Themen bezüglich Antidiskriminierung und Antirassismus geplant. Falls ihr Wünsche habt, meldet euch gerne bei uns.</p> <p>Bislang hat sich noch niemand gemeldet.</p>	<p><b>Retreat spaces during the Stupa:</b></p> <p>Participation in the video campaign "Realize Diversity" by Igad, which was filmed at the Asta. Consideration is being given to planning a follow-up session in January to continue the campaign.</p> <p><b>Inputs during the Stupa:</b></p> <p>In the future, brief inputs on various topics related to anti-discrimination and anti-racism are planned during the Stupa. If you have any requests, feel free to reach out to us.</p> <p>So far, no one has contacted us.</p>
<p><b>Sitzungen</b></p>	<p><b>Meetings</b></p>
<p><b>Asta Sitzungen:</b></p> <p>Wir haben regelmäßig an den AStA Sitzungen teilgenommen.</p>	<p><b>Asta Meetings:</b></p> <p>We regularly attended the AStA meetings.</p>
<p><b>Administratives</b></p>	<p><b>Administrative</b></p>

<p>Wir planen zukünftig, wie wir unseren Teil des Büros einrichten wollen, so dass wir dort auch bessere Beratungsgespräche anbieten können.</p> <p>Die Einarbeitung von Oumar und Tom ist erfolgreich abgeschlossen worden. Beide sind nun in der Lage, eigenständig und im Team effektiv zu arbeiten. Ihre Integration ins Team verlief reibungslos, und sie zeigen ein hohes Maß an Engagement und Anpassungsfähigkeit.</p>	<p>We are currently planning how to set up our part of the office for better counseling sessions.</p> <p>Additionally, we are in the process of onboarding our new representatives, Oumar and Tom. If you have any tips on what we should focus on during the onboarding process, feel free to reach out to us."</p>
<p><b>Sonstiges</b></p>	<p><b>Other</b></p>
<p><b>Änderung der Satzung</b></p> <p>Das GSP stellt einen Antrag auf Satzungsänderung. In dem Antrag geht es um eine diverse Stelle im GSP, die hoffentlich beim nächsten Stupa behandelt wird.</p> <p><b>Geschäftsordnung</b></p> <p>Die Geschäftsordnung des GSP wurde abgeschlossen und ist nun fertig für die Nutzung. Alle relevanten Punkte wurden berücksichtigt und abgestimmt. Es sind keine weiteren Änderungen am Entwurf mehr geplant.</p>	<p><b>Change of Statutes:</b></p> <p>The GSP submits a request for a change in its statutes. The request concerns the establishment of a diverse position within the GSP, which is expected to be addressed at the next Stupa.</p> <p><b>Rules of Procedure:</b></p> <p>The Rules of Procedure for the GSP have been finalized and are now ready for use. All pertinent aspects have been considered and agreed upon. No further changes to the draft are planned.</p>